

# Fleischerei Claas erneut mit Gold ausgezeichnet



Auf dem diesjährigen Mettwurstcup wurden die Bierknacker der Stromberger Fleischerei Claas, Münsterstraße 45 zum zweiten Mal in Folge mit Gold prämiert.

Das hervorragende Abschneiden des heimischen Innungsbetriebes zeigt, dass Fleischer-

meister Ingo Claas und sein Team höchsten Wert auf Qualität, Handwerk und innovative Ideen legen. Neben hausgemachten Gerichten im Glas werden auch die goldprämierten Bierknacker zur Winterzeit im Verkaufsautomaten im Hof der Fleischerei erhältlich sein.